
Fones de ouvido InterStep SBH-520
timo modelo, gostei muitotimos fones de ouvido pelo preo, depois do meu jbl com fio o som  apenas
espao: no range ou se contorce, eu tambm no notei nenhum rudo. O volume  suficiente para mim,
mas tenho quase certeza de que algum no ter o suficiente, embora voc se acostume em um ms e
meio. O consultor da loja disse que os fones de ouvido so frgeis, embora eu no tenha percebido
isso em mim vrias vezes, no deixei cair nada, no rachou, no caiu e o som no se deteriorou. J estou
usando h 6 meses. Pessoalmente, estou feliz com tudo.

No vale o dinheiro.

um excelente modelo, gostei muitoAconselho a comprar, top headphones .


